## No.7 レポート:徳永侑子(黒潮町佐賀出身) ~ 青年海外協力隊 in Belize ~

こんにちは。ベリーズの5月6月は1年で1番暑い時期です。シャワーを浴びても汗が出てき て、昼間は2回ほど着替えながら活動しています。毎日洗濯が大変です。

皆さん、砂浜美術館のTシャツアート展を見に行かれましたか?今回は私の可愛い生徒たち が一生懸命デザインさせていただきました。ベリーズのほとんどの小学校には美術の時間があ りません。なので子供たちにとって「宝物」を絵にすることはすごく難しいことでした。しかし 自分にとって大切なものや、好きなものを改めて考えられる貴重な時間になりました。応募し てくださった方々、本当にありがとうございました。そして夏にはベリーズでHIRAHIRAし てくださるようです!子供たちがどんなことを感じてくれるのか、楽しみで仕方ありません!







上手に出来たかな



一所懸命デザインしています。

## くるしお協力感が何く

はじめまして、協力隊最年長者(!)卯月です。ふるさと納税の担当になりました。 仕事について書くべきなのですが、まだ勉強中なので、勝手ながら個人的なこ とを書きます。私は愛媛から来ましたが、以前は鹿児島に住んでいました。そこ で奄美の三線を習った時に大島紬に出会い、紬の織子になりました。とても楽し い経験でしたので、島唄と機織りは続けていきたいと思っています。女性(男性も) の皆様、機会を見つけてぜひ着物に手を通してください。



【今月の担当者】 地域おこし協力隊 卯月あすか

ほかに本格的ではありませんが野鳥観察や貝殻拾いも趣味です。高知に来ての目標はもちろ んヤイロチョウを見ること!難しいとは思いますが、夢です。

スズメでも双眼鏡で見ていますが、不審者と思わないでくださいね!

貝殻の方はさっそくタガヤサンミナシという美しい貝を拾いました。

海や山が身近な黒潮町は本当に素晴らしい所です。産業や観光がもっと広がっていくことを 願うとともに、今までの見聞で得たことを仕事に活かしていけたらと思っています。



ハルリンドウ



春先の貝



タガヤサンミナシ